

## Historique

### 1998

- Départ de M. Chambaz, Président, de M. Séverin, trésorier, après 5 années d'activités.
- Nomination de M. Erb en tant que Président et de M. Ciampi, trésorier.

### 1999

- Création d'un nouveau mode de classement amenant une augmentation des cadres vaudois.
- Départ de M. Minster, responsable juniors. Nomination de Mme Gachet en tant que cheffe cantonale juniors.

### 2000

- M. Erb, atteint dans sa santé s'excuse de ne pas avoir pu s'investir autant qu'il le souhaitait durant l'année.
- Entre au comité M. Daniel Zbinden en tant que Vice-Président.
- Augmentation des cadres et importante participation aux diverses activités proposées.
- Raz-de-marée au championnat cantonal d'été. Plus de 700 joueurs.

### 2001

- Démission de M. Sandro Ciampi.
- Est élu M. Michel Schmutz en tant que trésorier.
- M. Daniel Zbinden, Vice-Président prend le poste de président suite au décès de M. Michel Erb.
- Entre au comité M. Pierre-Alain Kummer rejoignant l'équipe responsable des championnats cantonaux.
- Le Groupement Vaudois accueille le point d'appui le plus important des cantons romands.
- Mise sur pied par M. Olivier Bujard des séances mensuelles pour les chefs cantonaux juniors romands.
- Finales du championnat cantonal d'été au TC Nyon

### 2002

- Journée des présidents a eu lieu le 28 septembre 2002. 14 présidents présents sur 73 clubs.
- Stage des cadres à Nîmes de Pâques annulé faute de participation suffisante.
- Quelques problèmes de contact avec M. Buehler, responsable des points d'appui, qui prend des décisions sans s'en référer aux associations.
- Changement de prestations consenties aux cadres et redistribution des subsides aux cadres selon leur statut.
- Finales du championnat cantonal d'été au TC Nyon pour la deuxième année.
- Mise à jour de la liste des délégués suite à diverses démissions.

### 2003

- M. Pierre-Alain Kummer succède à O. Bujard en tant que responsable des championnats cantonaux, secondé par M.Mad. Gachet.
- O. Bujard se charge de la réflexion et mise en place de nouvelles sélections et idées pour le bien du GVT.
- Décision de reporter la journée des Présidents tous les deux ans en lieu et place d'une année.
- Fantastiques résultats de Timea et Stanislas qui font honneur au tennis vaudois.
- Points d'appui. 12 vaudois ont été retenus. Soutien financier de Swiss Tennis à chaque junior : 4.000.00.
- Championnat cantonal d'été : 925 joueuses et joueurs avec dédoublement des tableaux trop chargés.
- Démission de Mireille Plumey, secrétaire et M. Isler, responsable durant de nombreuses années des coupes Lombardet et Bellaria.

### 2004

- Mise en route du Sport-Etudes (CSEL) en octobre et ouverture de la Halle de la Pontaise construite par la Ville de Lausanne pour le tennis.
- Grand changement à Swiss Tennis avec la disparition des 4 régions (donc disparition de l'ART) et la nouvelle organisation des groupements en associations régionales qui a passé de 30 à 22.
- Afin d'améliorer l'efficacité des délégués, le nombre est réduit à 100 unités (150 avant) sur l'ensemble de la Suisse. Le GVT dispose de 8 délégués sur 100, deuxième place en termes de taille derrière la nouvelle région de Zurich.
- Démission d'Olivier Bujard après 15 années de dévouement au GVT.
- Journée des Présidents au CSEL le 29 septembre en présence de M. Parietti, responsable du Fonds cantonal pour le sport, sur les solutions financières et possibilités de subsides pour les clubs.
- Entre au comité M. Georges Restelli, ancien président du TC Ecublens.
- Sont élus en « membres adjoints » du comité : M. Rénald Roulet pour la coupe Lombardet et M. Jacques Burnier pour la coupe Bellaria.

### 2005

- Adaptation des changements entre vaudois, romands et suisses.
- Changement de raison sociale du GVT en l'Association Régionale Vaud Tennis (ARVT).
- Adaptation des activités liées aux juniors dirigées de plus en plus par les décisions de Swiss Tennis.
- Nouveau règlement présenté aux cadres avec modifications nécessaires suite aux nouvelles directives tout en préservant notre autonomie.
- Élection de Mme Patricia Din-Martin qui accepte de prendre le poste de secrétaire.

## 2006

- Journée des Présidents organisée autour du Kidstennis.
- Mise sur pied du concept Sport-Études confiée à Pierre Paganini en collaboration avec la cheffe régionale juniors dans le but d'obtenir le label de Swiss Tennis avant d'entreprendre d'autres démarches.

## 2007

- Démarches auprès de la ville de Lausanne, des parents des juniors concernés, des institutions scolaires, clubs et coachs.
- Collaboration avec M. Gerber, directeur du CSEL suite au label Partner Academy qui nous a été confié par Swiss Tennis.
- La mise en place de cette structure vaudoise est coordonnée par Mme Marie-Mad Gachet avec l'aide et le soutien de M. Pierre Paganini.
- Mise en place du tennis Seniors par Mme Patricia Din Martin épaulée par Mme Diane Bryois.
- Démission de M. Georges Restelli.

## 2008

- Pour fêter le 50<sup>ème</sup> anniversaire de l'ARVT, Assemblée générale au Musée Olympique à Lausanne.
- A cette occasion, le titre de Membre d'Honneur est offert à Mme Marie-Mad. Gachet pour son engagement lié aux diverses tâches associées au monde du tennis.
- Lancement officiel du tennis Seniors.
- Participation active à l'organisation de la coupe Davis de fin septembre à Malley.
- Entrée officielle de Mme Diane Bryois au comité.

## 2009

- Journée des Présidents le 26 septembre avec comme sujet la problématique de l'AVS et les charges sociales pour les professeurs ou les employés indépendants ou salariés.
- Démission de Jacques Burnier, coupe Bellaria.
- Démission de Mme Patricia Din-Martin, secrétaire, se retire après plusieurs années au sein du comité.
- Mme Corinne Stettler entre au comité en tant que secrétaire.

## 2010 - 2011

- Organisation pour la première fois des championnats suisses juniors sur nos terres. Contrat signé pour 3 ans avec Swiss Tennis et les clubs recevants, Stade-Lausanne-Pully et Morges, les finales se déroulant au Stade-Lausanne.
- Le championnat cantonal d'été toujours aussi dynamique avec plus de 1000 joueuses et joueurs.
- Développement important du mouvement Seniors
- M. Rénaud Roulet reprend la coupe Bellaria

- M. Daniel Zbinden brigue le mandat de Présidents d'Associations Régionales au sein du comité Central de Swiss Tennis en remplacement de M. Beuchat (FRIJUNE) démissionnaire.

#### 2012

- Démission de Mme Corine Stettler, secrétaire et entrée au comité Mme Carole Bonati qui accepte de prendre le poste de secrétaire.

#### 2013

- Journée des Présidents en fin septembre avec initiation au tir à l'arc, avec les Archers lausannois.
- Premier Workshop des Associations à Bienne. Daniel Zbinden et Marie-Madeleine Gachet représentent l'ARVT. Échanges intéressants, dommage que seules 8 associations sont présentes face à 19 régions.
- Transfert du soutien financier du Fonds du Sports aux tournois désormais attribué à l'ARVT qui se chargera de la répartition (10.000).
- Modification des statuts ARVT en Vaud Tennis.
- Avancement important du mouvement Seniors dirigé par Diane Bryois.

#### 2014

- Suite à la pression de Swiss Tennis eu égard à des installations insuffisantes et ne permettant pas un développement suffisant, l'Académie sera transférée au Green Club sous la responsabilité d'Oliver Diserens.
- Il est convenu que seuls les clubs présents à l'Assemblée générale pourront bénéficier du subside accordé lors des tournois qu'ils organisent.

#### 2015

- Organisation de la présentation de la coupe Davis originale avec le soutien du Stade-Lausanne et de la ville de Lausanne lors des finales du championnat cantonal en septembre. Présence de Marco Ghiudinelli.
- Journée des Présidents en octobre avec comme thème initiation au curling à Ouchy, Lausanne.
- Départ de Carole Lombardi qui est remplacée par l'entrée au comité de Camille Aimon.

#### 2016

- Présentation du nouveau concept Swiss Tennis, le Kidstennis, nouvelle méthode d'enseignement destinée aux plus jeunes enfants. Vaud Tennis se trouve très bien classé en Suisse sur le nombre de clubs et juniors inscrits.
- Information d'une présentation d'une application multi fonction pour les clubs et joueurs. Invitation aux présidents présents de s'inscrire à la séance d'information.

## 2017

- Journée anniversaire et journée du tennis vaudois sur les terres du TC Gland pour fêter les 60 ans de notre Association, 40 ans du TC Gland et l'inauguration de la nouvelle halle de tennis. Gros travail de P.A. Kummer et les membres du comité du TC Gland.
- Entrée au comité de M. Jean-Luc Fiechter.
- Nouvelle politique Swiss Tennis de la relève avec la mise sur pied des cadres NP1 qui correspond aux critères de classement national. Nous nous adaptons mais maintenons notre soutien aux cadres NP1.
- Christine Suard, entrée au comité depuis quelques mois déjà, est élue en tant que responsable du Kidstennis.

## 2018

- Marie-Madeleine Gachet cède sa place de responsable juniors à Jean-Luc Fiechter. Ovation et remerciements...
- Marie-Madeleine Gachet est élue Vice-Présidente et demeure coorganisatrice des championnats avec PA Kummer.
- Journée des Présidents reportée au printemps prochain.

## 2019

- Lors de l'Assemblée des délégués en avril 2019, une distinction avec l'épingle d'or est remise à Marie-Madeleine Gachet par M. René Stambach en hommage à ses diverses activités au sein de l'AVT et de Swiss Tennis.
- Mise en place du programme cadre « Supraregional » MS et WS 12U et 15U.
- Départ de Jean-Luc Fiechter après quelques mois et reprise des juniors par Marie-Madeleine Gachet en attente d'une nouvelle candidature.
- Alex Carel réfléchi et accepte de prendre cette charge. Entre au comité et est élu.
- Journée des Présidents s'est déroulée en septembre au TC Morges avec l'initiation du Padel.
- Nouveau concept pour la promotion de la relève en route.

## 2020

- Assemblée générale faite par écrit en raison du covid.
- Démission de Daniel Zbinden en tant que Président après 20 années consacrées au développement du tennis vaudois. Nos regrets de ne pouvoir le remercier de vive-voix compte tenu des circonstances.
- Claude Anker entre au comité en remplacement de Daniel Zbinden. Son élection officielle en tant que Président se fera par correspondance ultérieurement.
- Face au covid, grandes restrictions dans les activités, y compris le championnat.

## 2021

- Allègement des restrictions face au covid pour les cadres nationaux et plus de 16 ans.
- Suppression des championnats nationaux d'été et d'hiver. Championnat cantonal juniors d'hiver déplacé en mars.
- Retrait d'Alec Carel qui renonce à se charger des juniors quelques mois après son entrée.
- Prise de contact avec Mme Lucie Rey, cadre genevoise en tant que juniors, meilleur classement N2 (21), entraîneur de tennis C, professeur (Brevet Fédéral), nutritionniste et active au Green Club. Après réflexion accepte de reprendre le poste. Prend sa fonction en fin juillet 2021.
- Acquisition de la gestion de la Halle de la Pontaise.
- Déplacement de l'AG en 2022 suite au bouclement de comptes reporté au 31 décembre en lieu et place de fin septembre.

## 2022

- AG le 21 mai 2022 dans les locaux du Sport-Études.
- Présentation des changements importants au sein de l'organisation de Vaud Tennis par notre Président.
- Poste de manager à 60% confié à Lucie Rey.
- Entre au comité Timea Bacsinsky en tant que membre.
- Entre au comité Marc Votjassak qui se chargera du marketing.

## 2023

- Adaptation de l'entête des statuts incluant le padel, soit Association Vaud Tennis et Padel.
- Souhait de relancer le projet du Sports-Études. Pour ce faire contact avec le Département de l'Instruction public de Genève et la responsable des juniors genevois. Rencontre par la suite avec M. Etter, Service de l'Éducation Physique et du Sport.
- Organisation d'une réunion annuelle lors de la journée de la finale du tournoi WTA Elle Spirit Open, Montreux, avec la présence des cadres, aspirants, parents, coachs et l'ensemble du comité, afin de présenter les résultats des différentes activités, du programme de l'année à venir et remise des récompenses pour les cadres méritants.
- Démission en cours d'année de Marc Votjassak, responsable du marketing.

## 2024

- Remise du prix Panathlon 2024 à Timea Bacsinszky.
- Concrétisation du contrat de sponsoring pour une durée de trois ans avec la BCV.
- Souhait de Swiss Tennis de voir AVT se charger de l'organisation des championnats suisses juniors dès l'année 2026. Devons renoncer pour cette échéance et une étude reste ouverte ultérieurement.

- **Projet de Kidstennis présenté à Swiss Tennis dans le cadre de la rémunération des CHF 250.000.- à disposition des Associations selon l'Assemblée des Délégués en juin 2024.**
- **Dès 2024, les clubs absents ou non représentés à notre Assemblée des Délégués, seront pénalisés et une amende suivra. Ce point figure dans les modifications de statuts.**
- **Avec regret enregistrons la démission de Christine Suard qui cependant restera responsable du circuit Kidstennis.**

#### **2025**

**Dès 2024, les clubs absents ou non représentés à notre Assemblée des Délégués, étaient pénalisés mais ce point a été annulé.**

**Démission en cours d'année de Timea Bacsinsky.**

**Partenariat avec Motion Lab, collaboration pour les juniors du Team Vaud sur la réalisation de bilans avec un physiothérapeute pour la prévention des blessures.**

**Collaboration sur la première BD du Tennis, la petite balle jaune.**

**Shelley Lugon et Christine Suard reprennent en binôme le post de responsable Kids Tennis au sein du comité**

#### **2026**

**Reconduction du partenariat avec la BCV**

**Partenariat avec la Vaudoise Assurance**

**Bellaria et Lombardet changement**